



# **CYCLO CLUB LIMOUX**

## **LIMOUX,...le club**

LIMOUX, sous-préfecture du département de l'Aude (région Occitanie), est située aux portes de la Haute-Vallée de l'Aude et aux contreforts des Corbières. A mi-chemin entre la mer Méditerranée et les Pyrénées, sa situation géographique exceptionnelle offre un relief très varié, propice à la pratique du cyclotourisme.

Le club a d'abord été une section créée en 1974 au sein de l'Omnisport Limouxin, à l'initiative de Jean Couderc et Jean Déjean, les premiers co-présidents. Son siège se situait au café du Gazon, avenue Fabre d'Eglantine.

Sa première affiliation à la Fédération Française de Cyclotourisme date du 25 février 1975.

En 1981, l'association « Omnisport Limouxin » est dissoute, la « **Section Cyclo Limouxine** » voit le jour et devient un club à part entière.

C'est en 2010 que le club change d'appellation et devient le « **Cyclo Club Limoux** ».

Depuis 2015, le siège du club se situe 36 avenue Oscar Rougé à Limoux.

Ses effectifs s'élèvent à une centaine de licenciés, son apothéose date de 1999 avec 131 adhérents. Différentes tranches d'âges sont représentées : d'une vingtaine d'année à plus de 80 ans.

Le club propose 2 sorties hebdomadaires : le mercredi matin ou après-midi et le samedi matin ou après-midi, au cours desquelles des groupes de différents niveaux se forment. Des sorties régionales ainsi qu'une sortie annuelle, en général dans un massif montagneux, sont également proposées.

Le club organise, à Limoux, 2 manifestations sous l'égide de la Fédération Française de Cyclotourisme :

- tous les deux ans un événement national « la Cyclomontagnarde de LIMOUX »
- et chaque année, au mois d'avril ou mai, « la Randonnée des Terroirs ».

**Rejoignez-nous, vous trouverez le niveau de pratique qui vous convient !**